

Geschehen: 17. 7. 1977

N i e d e r s c h r i f t

Über eine Sitzung des Ortsbeirates des Orteselles

am 15. 7. 1977 im OT. Dagobertshausen, Gasthaus SCHÄFER

Zu der für heute einberufenen Sitzung, zu der ordnungsgemäß eingeladen war, sind erschienen:

a) als stimmberechtigte Mitglieder des Ortsbeirates

1. Karl-H. L u d o l p h (als Vorsitzender)
2. Friedrich L i m p e r t
3. Günter L a u f e r s w e i l e r
4. Manfred S c h w a r z

b) von der Gemeindeverwaltung, des Gemeindevorstandes bzw. der Gemeindevertretung waren anwesend:

Friedrich Wenderoth

c) außerdem sind erschienen:

Die Mitglieder wurden durch Ladung vom 12. 7. 77 ordnungsgemäß einberufen. Der Vorsitzende stellte zu Beginn fest, daß gegen die Ordnungsmäßigkeit der Ladung keine Einwendungen erhoben wurden und stellte die Beschlußfähigkeit der Sitzung fest.

T a g e s o r d n u n g

1. Beratung über die geplante Gasleitung Südhannover-Nordhessen
2. Beratung über eine gemeinschaftliche Dorfveranstaltung
3. Verschiedenes

B e s c h l u ß
=====

1. Der Ortsbeirat beriet über die geplante Gasversorgungsleitung
Sudhannover-Nordhessen.
Der Ortsbeirat stimmte diesem Projekt einstimmig zu.

2. Aufgrund einiger Bürgeranfragen behandelte der Ortsbeirat
ein geplantes Dorffest "Unter der Linde"
Der Ortsbeirat lehnte ein in Aussichtgestandenes Dorffest
und die damit erforderliche Organisation ab.
Falls durch einige Bürgerinitiativen ein Dorffest stattfinden
sollte, will der Ortsbeirat die Sache unterstützen.

3. VERSCHIEDENES

Der Ortsbeirat befaßte sich mit der Angelegenheit Bauschutt-
ablagerungsstätte Gemeindegraben.
Den Bürgern der Gemeinde wird es verboten Bauschutt in den
Gemeindegraben abzuwerfen.
Trotzdem wurde festgestellt, daß ganze Lastzüge nach wie vor
Erdaushübe usw. im Gemeindegraben ablagern.
Der Ortsbeirat stellte an den Gemeindevorstand die Bitte,
dafür Sorge zu tragen, daß Verbotsschilder aufgestellt
werden und daß das verbotswidrige Ablagern an dieser Stelle
öffentlich bekanntgemacht wird.

Der Ortsbeirat stellt eine Anfrage, wann die Wasserversorgung
(neue Rohrverlegung) in der "Unterecke" in Angriff ge-
nommen wird. Die Maßnahme zieht sich bereits über Monate
hinaus

Der Ortsbeirat befaßte sich mit Friedhofsangelegenheiten.
Es wurde Klage darüber geführt, daß der Bürger nicht weiß,
wie und in welchem Rahmen die Grabstätten errichtet werden
dürfen.
In dem Genehmigungsverfahren würden unterschiedliche Ent-
scheidungen getroffen.

.....
Schriftführer

.....
Ortsbeiratsmitglieder
siehe Anwesenheitsliste